

Positivo debut de José Bello a los mandos de un Renault Clio Rally3

21/12/2023

El piloto de 360° Fitness y Brialcli Servicios aprovechó este sábado la celebración del I Rally Show Tenerife Costa Adeje para debutar en una categoría superior tras su experiencia con vehículos Rally4. Después de cinco tramos cronometrados, el tinerfeño, acompañado por Rayco Hernández, fue segundo en la clasificación general de esta cita que ha puesto el punto y final a la temporada 2024.

Con una sonrisa. Así ha terminado la temporada 2024 para el piloto tinerfeño José Bello. Junto al experimentado Rayco Hernández, el de 360° Fitness y Brialcli Servicios debutaba con el Renault Clio Rally3 del equipo FJ Rally Team, un salto de categoría que ha experimentado a lo largo de la primera edición del Rally Show Costa Adeje que ha supuesto la última prueba de un intenso año.

Con la amenaza de una dana que sembraba algunas dudas a primera hora de la mañana, lo cierto es que la pareja Bello-Hernández pudo disputar los cinco tramos cronometrados sobre un firme seco y en buen estado. En esas circunstancias fueron superando los primeros kilómetros, una valiosa información al ser ésta su primera incursión oficial con un vehículo de tracción a las cuatro ruedas.

Después de ser los más espectaculares al paso por el karting, las mejoras se reflejaron en la repetición de los dos tramos puros de carretera, por lo que el balance final fue más que positivo de cara a una jornada relajada en lo deportivo e intensa en lo formativo. A la postre, José Bello y Rayco Hernández completaron este rally en la segunda posición absoluta.

“Hemos disfrutado y aprendido a partes iguales”, reconocía el de 360° Fitness y Brialcli Servicios nada más finalizar su actuación. “Es un coche que se adapta mucho más a mi estilo de conducción, además de ser muy diferente al Rally4. Gracias a todo el equipo, a la gente de FJ Rally Team, a Fernando Cruz que me ha estado ayudando, y a los aficionados que premiaron con aplausos nuestro paso por el karting. Ahora veremos dónde estamos el año que viene”, apuntó el tinerfeño.

José Bello cerró su temporada con un show final de trompos en una zona aledaña al parque de trabajo, una fiesta final en compañía de su equipo y sus patrocinadores.

El equipo de José Bello ha contado con el apoyo de 360° Fitness, Brialcli Servicios, Ángel Bello Motorsport, Multiópticas, Karltec Servicios, Kukimbía Shop, Enrique Cruz Automóviles, IRC Ingeniería, Muebles MLC, Only Man Santi Pérez – Barbershop, Bar Baldo, Artemi Motor – Taller de Mecánica, ZH Motorsport y Escudería Hierro Sur.